

松山市立久谷中学校（2年生）

令和6年9月4日（水）～6日（金）、9日（月）、令和7年1月20日（月）



久谷中学校2年生が職場体験学習に取り組みました。地域の24か所の事業所等に受け入れていただき、製造業や農林水産業、教育、接客業等、様々な体験をすることができました。また、1月には、県内2か所の事業所の見学を行うことができました。どちらの学習も、貴重な経験になりました。

<生徒感想>

（製造業）

私は、職場体験学習でどら焼き作りに挑戦した。説明を聞いていると簡単そうだったが、いざやってみると難しかった。やはり職人の技はすごいと感じた。

（農林水産業）

牧場の体験で心に残ったのは、子牛のミルクやりだ。人間では考えられない程の大きさの哺乳瓶にミルクを入れて与えた。牛乳が人々に届くまでに多くの苦労があることを知った。

（事業所見学）

大王製紙の工場見学では、スケールの大きさに驚いた。大量のチップが私たちの使っているティッシュに加工されている過程はとても興味深かった。また、浅川造船の進水式では、新しい船の船出に立ち会えてとても光栄だった。ものづくりに携わる方々のプライドを感じた。

